

Willeck-Stiftungen spenden 43.000 Euro an heimische soziale und gemeinnützige Einrichtungen.

Rechtzeitig vor Weihnachten gab es von den Werdorfer Willeck-Stiftungen Spenden von 43.000 Euro für soziale, kulturelle und gemeinnützige Organisationen in Wetzlar und Umgebung sowie für Werdorfer Vereine und bedürftige Menschen.

Stellvertretend für eine Vielzahl von Spendenempfängern hatten die *Willeck-Stiftungen* die Vertreter von 7 Organisationen eingeladen. Die Spendenzusagen wurden vom Vorstandsmitglied Klaus Schmidt und den amtierenden Verwaltungsräten der Stiftungen Reinhold Schmidt, Hans-Jürgen Will, Carsten Schmidt und Hans-Peter Heuser in den Räumen der Steuerberatungssozietät Schmidt & Heuser in Werdorf übergeben.



Spendenübergabe der „Willeck-Stiftungen“. Von links: Dieter Emmelius (Förderkreis Lebenshilfe Wetzlar-Weilburg), Reinhold Schmidt (Willeck-Stiftungen), Klaus Schmidt (Willeck-Stiftungen), Wilfried Schlicht (Verein Kloster Altenberg), Hans-Jürgen Will (Willeck-Stiftungen), Thomas Sander (Musikschule Wetzlar), Hans-Peter Heuser (Willeck-Stiftungen), Regine Kießling-Steinhauer (Kinderschutzbund Wetzlar), Carsten Schmidt (Willeck-Stiftungen), Monika Stumpf (Hospiz „Haus Emmaus“), Bettina Rath (Alzheimer Gesellschaft) und Simone Scharfe (Albert-Schweitzer Kinderdorf).

Aßlar-Werdorf, 17.12.2018